

年頭のあいさつ

「市制施行七十五周年」の 節目の年を迎えて

市長 岡村 幸四郎



新年明けましておめでとうございます。市民の皆様には、平成二十年の清々しい新春をお健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

本市の昨年の主な出来事を順に振り返ってみますと、まず、一月から四月にかけてSKI Pシティで、山田洋次監督・吉永小百合主演の映画「母（かあ）へえ」のロケ撮影が行なわれ、四月二日には、県からの権限移譲を受けて川口駅西口に「川口市バスポートセンター」がオープン、四月から五月にかけて開催した「二人のクロードル展」は、大盛況の内に幕を閉じました。

また九月には、「SKI Pシティ国際Dシネマ映画祭」が、米国の「デイリー・パラエティ」誌の「世界の五十の見逃せない映画祭」に日本から唯一選ばれ、十二月には、慶應義塾志木高校の生徒が全国八十四の図書館

の中から「高校生が考える理想の図書館」として総合第一位に選んだ川口駅前「中央図書館」と「メディアアセブン」の入館者が、開館一年半で延べ二百万人を超えました。

これらはひとえに、市民の皆様のご理解とご協力の賜物と、改めまして、心から感謝と御礼を申し上げる次第です。

本年は、四月から後期高齢者（原則七十五歳以上）の医療制度が始まります。市民の皆様にはきちんと理解していただき、本制度が円滑に導入できるよう万全を期していきたく存じます。同じく四月には「戸塚スポーツセンター」がオープン、夏には全国高等学校総合体育大会（インターハイ）が埼玉県で開催され、本市では、ソフトテニス・競泳・飛込の各競技が行なわれる予定です。また現在、自治体の憲法とも言われる「自治基本条例」の制定に向け、半数の公募委員

を含む五十人からなる策定委員会で熱い議論が交わされているところです。市民の力がたの定めた基本ルールに則り、より強固な市民との協働によるまちづくりを推進していきたいと考えています。

さて、本市は今年、「市制施行七十五周年」を迎えます。節目の年というのは、原点に立ち返り、基本を見つめ直す良い機会ではないでしょうか。私どもの基本は、市民の皆様からお預かりした税金をいかに無駄なく有効に活用し、市民の皆様へお返しするかに尽きます。このことを常に肝に銘じながら、この一年を頑張っていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

結びに、どうか新しい年が、市民の皆様にとりまして、希望にあふれた明るい年となりますよう心から祈念申し上げます。年頭にあたりましてのあいさつといたします。

やさしさと安らぎのある まちづくりをめざして

議長 田口 順子



新年あけましておめでとうございます。市民の皆様におかれましては、希望に満たした新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。市議会を代表いたしまして、謹んで新春のごあいさつを申し上げます。

昨年を振り返りますと、4回目の開催となりましたSKI Pシティ国際Dシネマ映画祭は、アメリカの権威あるエンターテイメント誌の「世界の50の見逃せない映画祭」に選ばれ、世界的評価も高まるなど、映像文化の発信基地川口としてのイメージアップに大きくつなりました。また、リボンシティ地区は、国土交通省が特別協力を行なっています都市景観大賞「美しいまちなみ優秀賞」を受賞するなど、本市の施策が高い評価を得られた1年であったように感じられました。

一方、本市議会におきましては、統一地

方選挙により、40名の新たな議員のもとに5月臨時会が開かれ、埼玉県内初めてとなります正副議長ともに女性議員が選出され、新体制で議会がスタートいたしました。また、6月定例会では、「公有財産活用・災害対策特別委員会」、「少子高齢・青少年問題特別委員会」、「地域振興・環境対策特別委員会」を設置いたし、行政がかかえる諸問題について審議を重ね、さらに、議会運営委員会のなかに議会改革小委員会を設け、市民の皆様信頼される開かれた議会に向けて議論を展開してきたところでございます。

さて、私たちを取り巻く社会情勢を見ますと、人口減少社会の到来や、高齢化の進展、地域環境問題への対応など、大きな転換期を迎えております。地方自治体にとりましても、多様化する市民ニーズへの対応、さらには、地方分権の進展に伴い、地方の

自主・自立した行財政運営が求められており、これら諸課題を解決すべく、議会の果たす役割はますます重要なものになってきております。

新年を迎えるにあたり本市議会といたしましては、今後とも市民生活に結びつく各種施策の実現を図るため、「最少の経費で最大の効果、さらには最大の満足」を心がけ、市民福祉の向上とやさしさと安らぎのあるまちづくりをめざして、行政と一体となつて進んで参りたいと存じます。市民の皆様におかれましては、より一層のご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

年頭にあたり、新しいこの一年が市民の皆様にとりまして、素晴らしい年となりますよう、心からお祈り申し上げます。新年のあいさつといたします。